
Ce qui me rend heureux, c'est

de découvrir que des

centaines de personnes

consacrent du temps à une

bonne cause : celle de

propager des pensées

positives... Je viens de

découvrir le Happython et

j'en reste encore bouche bée,

tellement de bonheur à

l'écran !! Merci !

Sébastien 27 ans Fontainebleau
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